

Schutzkonzept Auenland AG

(Stand 1. November 2021)

Die Gesundheit von Besucherinnen und Besuchern, Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern, Partnerfirmen und Lieferanten hat oberste Priorität. Wir gehen davon aus, dass alle Beteiligten ein hohes Mass an Solidarität und Eigenverantwortung mitbringen. Im Grundsatz gelten immer die aktuellen Empfehlungen des BAG: <https://bag-coronavirus.ch/>

Seit dem 13. September 2021 gilt die Covid-Zertifikatspflicht **als Empfehlung** für Anlässe im Auenland, somit sind alle Einschränkungen aufgehoben und unsere Gäste können die Zeit ohne Maskenpflicht, Abstandhalten und Sitzplatzbeschränkung geniessen. Das Überprüfen der Zertifikate ist immer Sache des Veranstalters.

Wir bitten Sie, sich im Vorfeld selber zu informieren, ob Sie den gesetzlichen Bestimmungen des Bundes nachkommen und wie Sie die Rahmenbedingungen einhalten können. Die Auenland AG (ausser sie ist selbst Veranstalterin) lehnt jede Verantwortung ab und führt keine aktiven Kontrollen durch.

Aufgrund der aktuellen Situation bitten wir alle Besucher/Innen weiterhin Ihren Teil zur Eindämmung des Virus beizutragen, indem die Hygieneregeln beachten und verantwortungsvoll handeln wird. Vielen Dank für Ihr Verständnis «ond bliibed Sie xond».

Die Auenländer